

Communiqué de presse

Inauguration de la Polyclinique et du Centre médical Nord-Sud à Crissier Une réponse aux besoins de santé de la population de l'Ouest lausannois

Morges, le 17 mars 2023, l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) a inauguré hier en d'après-midi la Polyclinique et le Centre médical Nord-Sud à Crissier en présence de Madame Rebecca Ruiz, Conseillère d'Etat, département vaudois de la santé et de l'action sociale.

Un bâtiment neuf abritant une permanence et un centre médical a ouvert ses portes à Crissier sous les couleurs de l'Ensemble Hospitalier de la Côte. En reprenant et en modernisant l'ancien site fondé en 1998, l'EHC assure la relève des urgences ambulatoires et des soins de premier recours pour la population de l'Ouest lausannois.

Fin 2022, l'équipe de l'ancienne Polyclinique a pris ses fonctions dans les nouveaux locaux situés à deux pas de la gare de Renens et a rejoint le réseau de l'EHC.

En janvier, la Polyclinique qui offre des soins d'urgence sans rendez-vous 7j/7 a été rejointe, à l'étage, par un nouveau centre médical disposant de 7 cabinets de consultations pluridisciplinaires. Généralistes et spécialistes y accueillent désormais des patient·e·s sur rendez-vous, répondant favorablement au besoin de la population dans un contexte de pénurie de médecins de famille.

« Nous tentons chaque fois que cela est possible d'être en réponse. C'est le cas sur les urgences ambulatoires, c'est également le cas sur un autre sujet d'actualité. Il s'agit de la médecine de premier recours. « Recherche généraliste désespérément » titrait récemment un article de journal. La Polyclinique a ainsi été complétée par un centre médical situé au 1^{er} étage qui regroupe 3 généralistes et bientôt 4. Un développement d'autant plus pertinent que nombre de patients admis en urgence ont besoin d'un suivi sur le long terme ». Explique Dr Mikael de Rham, Directeur général de l'EHC, dans son discours.

Extraits du discours de Madame la Conseillère d'Etat Rebecca Ruiz :

« Il est absolument indispensable de pouvoir compter sur des centres ambulatoires qui rendent possible l'existence d'une médecine de premiers recours accessible au plus proche et évidemment au service de notre population. Je sais que cette conviction est partagée par la direction mais aussi par le conseil d'administration de l'EHC qui en reprenant une enseigne a repris aussi une histoire, une mission, une équipe compétente et qui a été elle-même complétée.

Par les investissements consentis vous avez ainsi pérennisé cette polyclinique qui aurait pu à un moment donné disparaître et cela se serait fait évidemment au détriment des patients de la région mais aussi des urgences hospitalières qui bénéficient elles aussi de cette présence.

J'aimerais aussi saluer ce soir la vision qui sous-tend les développements de l'EHC et en particulier sa volonté de



proposer un système de soins holistiques qui soit cohérent. Car en faisant désormais partie du groupe EHC, Nord-Sud accède à un véritable réseau avec tous les avantages qui l'accompagnent.

Fonctionner en réseau dans le domaine des soins permet de mutualiser les énergies, les moyens, les compétences, même si les investissements au début semblent importants pour mettre en place ces réseaux ».

Contacts

- Caroline Boesch, Responsable Communication
Tel : 079 139 14 30, caroline.boesch@ehc.vd.ch
- Laura Juliano, Cheffe de projets en communication
Tel : 079 139 14 42, laura.juliano@ehc.vd.ch

Informations

Policlinique Nord-Sud <https://www.ehc-vd.ch/policlinique-nord-sud>

Centre médical Nord-Sud : <https://www.ehc-vd.ch/centre-medical-nord-sud>

Annexes : Photos ©Patrick Gehri

Légendes :

16 mars 2023, l'EHC inaugure la Policlinique et le Centre médical Nord-Sud à Crissier

Dr Mikael de Rham Directeur général de l'EHC et Dr Christophe Ruedin Responsable médical de la Policlinique Nord-Sud

Madame Ariane Ayer, Vice-présidente du Conseil d'administration de l'EHC

Madame Rebecca Ruiz, Conseillère d'Etat, département vaudois de la santé et de l'action sociale

Coupé du ruban (de gauche à droite)

Monsieur Jean-François Clément, Syndic de Renens

Madame Rebecca Ruiz, Conseillère d'Etat, département vaudois de la santé et de l'action sociale

Dr Mikael de Rham, Directeur général de l'EHC

Madame Anne Durrer, Directrice des soins communautaires à l'EHC

Monsieur Laurent Bovay, Syndic de Crissier

L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) est un établissement de soins de statut privé reconnu d'intérêt public qui assume de manière indépendante et responsable une mission de soins et de formation. L'EHC, c'est près de 2'000 collaborateur·trice·s au service d'une région qui s'étend de Crissier à Gilly, des bords du Léman au du Jura. C'est un réseau de santé qui réunit plus de 20 sites aux missions complémentaires : un hôpital général de soins aigus de 240 lits sur le site de Morges, un centre de traitement et de réadaptation sur les sites d'Aubonne et de Gilly, une clinique privée, une permanence médico-chirurgicale, des centres médicaux et 3 EMS de long séjour.